
7 Pièces

240 m²

Réf. 7571651

4 900 000 €

Cap d'Antibes
Maison à vendre (06160)
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Cap d'Antibes Versant Ouest: Située dans un secteur recherché à 300

mètres de l'un des plus belles plages de la Côte d'Azur, splendide villa

californienne  au  calme,  disposant  d'une  vue  mer  panoramique.La

propriété  d'environ  220m²  bénéficie  d'un  spacieux  séjour  donnant  sur

une belle terrasse, salle à manger, cuisine entièrement équipée, et une

chambre en suite  avec sa salle  d'eau.  Les 4 autres chambres dont  la

master  ainsi  qu'un  espace  buanderie  se  trouvent  à  un  autre  niveau

donnant  lui  aussi  sur  une  agréable  terrasse  ombragée.Le  jardin

paysager de 1 150 m² qui entoure la maison dispose d'une ...

Cap  d'Antibes  West  side:  Located  in  a  sought-after  area  300  meters  from  the

beaches,  splendid  contemporary  stone  villa  of  approximately  220  sqm  with

panoramic sea view.The property benefits from a spacious living room opening onto

a  beautiful  terrace  with  sea  view,  dining  room,  fully  equipped  kitchen,  and  an

en-suite  bedroom  with  its  shower  room.  The  4  other  bedrooms  including  the

master and a laundry area are on another level also opening onto a pleasant shaded

terrace.The 1,150 sqm landscaped garden surrounding the house has a pleasant

swimming pool with summer kitchen and a jacuzzi. You ...

BARNES CANNES

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES
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